



PRESS RELEASE

Press Release 2013-02 / Juni 2013

Nippon Paint Aims to Recognise New Young Local Talents

Nippon Paint Young Designer Award 2013, an international contest for architecture and interior design students, is now open for entries again

JAKARTA, 17 Juni 2013 – **Nippon Paint Young Designer Award (NPYDA)** adalah acara penghargaan regional tahunan yang bertujuan untuk mempromosikan serta menampilkan karya mahasiswa Arsitektur dan Desain Interior dari perguruan tinggi di Asia dengan melibatkan berbagai negara seperti Indonesia, Jepang, Singapura, Malaysia, China, Pakistan, Vietnam dan Thailand.

Hadiah utama NPYDA 2013 adalah perjalanan ke **Tokyo Conference selama 5 hari** dan mengikuti workshop bersama **Sadao Tsuchiya (MUJI House)** beserta Arsitek dan Desainer Interior kelas dunia lainnya. Selain itu, pemenang NPYDA di Indonesia juga berkesempatan untuk magang langsung di berbagai Top Firm, seperti **Aecom Design & Planning Indonesia, Atelier Cosmas Gozali, Ong & Ong** dan **Ethospace**. Tidak hanya itu saja, Nippon Paint juga memberikan hadiah uang tunai kepada mahasiswa pemenang dan hadiah produk kepada universitas dan dosen bernilai puluhan juta rupiah (keterangan hadiah ada pada halaman terakhir press release ini).

Pada tahun ini, Nippon Paint mengundang seluruh mahasiswa Arsitektur dan Desain Interior di Indonesia untuk mengaplikasikan apa yang dipelajari di ruang perkuliahan untuk diterapkan pada kehidupan nyata. Melakukan gebrakan melalui ide dan karya desain yang unik, melawan arus dan senantiasa berpikir: “Mengapa tidak?”.

“Ini adalah kesempatan yang prestisius untuk dapat menghadiri NPYDA Tokyo Conference, karena pemenang mewakili Indonesia dan berinteraksi dengan talenta dari berbagai negara di Asia. Keikutsertaan dalam kompetisi NPYDA ini adalah pengalaman yang tidak ternilai dan memenangkan kompetisi ini akan membawa karir pemenang ke jalur lebih tinggi,” ujar Irena Josueb, Head of Marketing dari Nippon Paint.



NPYDA memiliki fokus khusus pada desain yang ramah lingkungan dan tema kompetisi tahun ini adalah "**Re:Think, Re:Create**" (Konseptualisasi Ulang, Pendesainan Ulang) ruang yang memiliki nilai historis atau budaya Indonesia dan ciptakan kembali tempat tersebut menjadi sesuatu yang baru, dengan menggabungkan desain inovatif dan konsep ramah lingkungan untuk kehidupan yang lebih sehat, harmonis dan masa depan yang lebih hijau dan penuh warna.

NPYDA 2013 di Indonesia juga melibatkan berbagai pihak seperti para juri dari kalangan profesional yang telah memiliki reputasi di bidangnya, sebut saja nama **Cosmas D Gozali** (Atelier Cosmas Gozali), **Kurjanto Slamet** (Ong & Ong), **Sofian Sibarani** (Aecom Design & Planning Indonesia), **Jimmy Priatman** (Archimetric), **Roland Adam** (Goodlife Interior), **David Tay** (Ethospace) dan **Miranti M Lemy** (Bravacasa Indonesia).

Dukungan juga kami dapatkan dari *Supporting* dan *Shortlisting Juries* yang terdiri dari **Dwi Sutarjantono** (Esquire Indonesia), **Zara Zettira** (Hello! Indonesia), **Joe Wilendra** (W Office), **Keneth Sandy** (Kent), **Rina Renville** (De'stjil), **Christina Suwardi** (PT Cipta Desain Arsitektur Mandiri) dan **Santi Alaysius** (Domisilium Studio).

"Kami sangat menghargai respon baik yang diberikan dari kalangan profesional, baik dari praktisi Arsitektur dan Desain Interior yang turut serta membantu untuk kesuksesan acara ini. Mereka bersedia memberikan waktu dan tenaga di tengah-tengah kesibukan mereka untuk turut ambil bagian menjadi juri NPYDA ini," ujar Irena Josoeb, Head of Marketing Nippon Paint.

"Kami memahami bahwa dibutuhkan keterlibatan banyak pihak dalam membesarkan seorang anak, terlebih lagi jika menginginkan sebuah generasi yang penuh dengan talenta, diperlukan peran dari semua pihak seperti sekolah, dosen, orangtua dan kami bangga untuk turut serta dalam mengambil bagian tersebut. Kamipun sangat menghargai usaha dari sekolah dan para dosen dengan memberikan hadiah apresiasi kepada mereka dalam kompetisi ini," lanjutnya.

Nippon Paint turut menjalin kerjasama dengan **Himpunan Desainer Interior Indonesia** (HDII), **Ikatan Arsitek Indonesia** (IAI), dan salah satu group media terbesar di Indonesia untuk mensosialisasikan ke seluruh mahasiswa Arsitektur dan Desain Interior yang berada di Indonesia.

Rangkaian roadshow pertama NPYDA telah sukses diadakan di kota Medan pada tanggal 3 – 5 Juni 2013. Acara roadshow ini dihadiri lebih dari 500 mahasiswa Arsitektur dan Desain Interior yang melibatkan beberapa universitas ternama seperti **Universitas Sumatera Utara, Institut**



Sains & Teknologi TD Pardede, Institut Teknologi Medan, Universitas Katolik Santo Thomas Sumatera Utara dan Universitas Medan Area.

Informasi lebih lanjut mengenai NPYDA, silahkan kunjungi www.NPYDA-Indonesia.com atau melalui **facebook: [facebook.com/NipponPaintIndonesia](https://www.facebook.com/NipponPaintIndonesia)** dan **twitter: @NipponPaintID**, dapat juga menghubungi ke **0812 89885559**.

ABOUT NIPPON PAINT

Didirikan pada tahun 1881 menjadikan NIPPON PAINT sebagai perusahaan manufaktur cat Jepang yang pertama. Saat ini, NIPPON PAINT adalah merek cat No. 1 di Asia Pasifik yang tersebar di lebih dari 18 negara. Di Indonesia, NIPPON PAINT adalah produsen cat terbesar yang mendominasi berbagai segmen utama: *Cat Dekoratif* seperti Vinilex, Pylox, Nippe 2000; dan di segmen Premium seperti Nippon Spot-less, Nippon Flaw-less, Nippon Weatherbond, Nippon Momento, dll.

NIPPON PAINT adalah salah satu produsen utama *Cat Otomotif* untuk global brand seperti Toyota, Honda, Suzuki, Daihatsu, Yamaha, Mitsubishi, dll. Selain itu, NIPPON PAINT juga merupakan produsen terkemuka pada segmen *Cat Kayu* (Melamic), *Cat Pelindung* dan *Cat Kapal Laut* (pemasok cat terbesar untuk TNI Angkatan Laut Indonesia).

Saat ini, NIPPON PAINT memiliki total 4 pabrik dan 35 titik distribusi atau kantor pemasaran di seluruh Indonesia. NIPPON PAINT juga memiliki lebih dari 3,000 tenaga kerja di seluruh nusantara dan terus berkomitmen untuk memberikan solusi yang terbaik untuk semua kebutuhan cat.

- end -

CONTACT INFO

Untuk pertanyaan media, silahkan mengirimkan email ke Linda Kam / Benedictus Teguh lindakam@nipponpaint-indonesia.com / benedictus@nipponpaint-indonesia.com atau telepon ke 021-6900 546 (ext. 250/163).



GAMBAR 1: Logo NIPON PAINT YOUNG DESIGNER AWARD (NPYDA) 2013



GAMBAR 2: Para Juri Utama NIPON PAINT YOUNG DESIGNER AWARD (NPYDA) 2013



Cosmas D Gozali
Atelier Cosmas Gozali



Kurjanto Slamet
Ong & Ong



Sofian Sibarani
Aecom Design & Planning
Indonesia



Jimmy Priatman
Archimetric



David Tay
Ethospace



Roland Adam
Goodlife Interior



Miranti M Lemy
Bravacasa Indonesia

GAMBAR 3: Hadiah Menarik Kategori Arsitektur & Desain Interior

Gold Award Rp.15Juta	Silver Award Rp.10Juta	Bronze Award Rp.5Juta
+	+	+
Gold Award University Rp.10Juta* Nippon Paint Product Voucher	Silver Award University Rp.7Juta* Nippon Paint Product Voucher	Bronze Award University Rp.4Juta* Nippon Paint Product Voucher
University With Most Entries Rp.5.000.000,- Nippon Paint Product Voucher	University With Most Shortlisted Entries Rp.5.000.000,- Nippon Paint Product Voucher	Best Lecturer Rp.5.000.000,- Nippon Paint Product Voucher

**hadiah khusus ditujukan kepada universitas/institusi pendidikan terkait*

NPYDA TOKYO CONFERENCE:

Gold Award Winners **diterbangkan ke Tokyo** dan mengikuti **workshop dengan Sadao Tsuchiya (MUJI House)** beserta berbagai Arsitek dan Desainer Interior kelas dunia.

Plus, para pemenang Gold, Silver dan Bronze Award berkesempatan untuk magang langsung pada **Aecom Design & Planning Indonesia, Atelier Cosmas Gozali, Ong & Ong, Ethospace** dan berbagai Top Firm lainnya.

GAMBAR 4: Antusias dari Mahasiswa Saat Mengikuti *Roadshow* NPYDA 2013 di Medan



SELURUH FOTO YANG DIPUBLIKASIKAN HARUS DIGUNAKAN UNTUK KEPENTINGAN "NIPPON PAINT". SELURUH FOTO INI MERUPAKAN HAK PATEN DARI NIPPON PAINT DAN HANYA UNTUK DIGUNAKAN UNTUK PUBLIKASI DI ARTIKEL TENTANG PERUSAHAAN.